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Antrag der SPD-Fraktion im Kreistag 

hier: Planungen für Liegenschaften BBS Bischof-von-Weis-Schule Landstuhl 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
wir bitten den Tagesordnungspunkt „Rückverlegung Sickingen-Gymnasium nach Landstuhl“ 
auf die Tagesordnung des nächsten Kreistages zu nehmen und dort über die aktuellen 
Planungen Bericht zu erstatten bzw. nachfolgende Fragen zu beantworten. 
 
Die SPD-Fraktion unterstützt die Übernahme der BBS Bischof-von-Weis-Schule Landstuhl, 
da dies notwendig ist, um einem weiteren Fachkräftemangel entgegen zu treten. 
Die Übernahme dieser Schulen stellt die Liegenschaften der Kreisverwaltung vor große 
Herausforderungen. Wie in der Beschlussvorlage in der Kreistagssitzung Mai dargestellt, 
sollen Synergieeffekte durch die Rückverlegung des Sickingen-Gymnasiums ermöglicht 
werden. 
In der Beschlussvorlage wurde auch dargestellt, dass die Villa in keinem guten Zustand ist 
und ein 2. Rettungsweg fehlt. Nicht nutzbare Räume sollen durch zusätzliche Container 
ausgeglichen werden. 
Da die Übernahme der Schulen voraussichtlich Auswirkungen auf die Umlage haben 
könnte, wollen wir als Kreistagsmitglieder umfassend informiert werden.  
 

1.) Gibt es ausreichend Personal in der Bauabteilung bzw. in den Liegenschaften um 
den hohen Planungs- und Organisationsaufwand zu gewährleisten? 

2.) Werden Sanierungsprojekte in anderen Liegenschaften bzw. Schulen ggf. 
zurückgestellt? 

3.) Wird die Schule in die überregionale EDV-Betreuung mit aufgenommen, die der Kreis 
mit den beiden benachbarten Landkreisen geplant hat? 

4.) Können entsprechend Fachräume überhaupt in der Villa zur Verfügung  
gestellt werden oder werden diese in Containern bereitgestellt? 

5.) Kann in den Gebäuden eine entsprechende EDV-Netzwerkstruktur bis 



 
 
 
zur Verlegung umgesetzt werden? 
 

6.) Wird die Schulleitung in die Planungen mit einbezogen und die Örtlichkeit ggf. schon 
besichtigt? Gibt es schon eine Einschätzung von Seiten der Schulleitung? 

7.) Gibt es schon einen Projektplan für die Umsetzung? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Harald Westrich 


